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来电咨询400-688-8117转“1#”

更有机会享额外优惠

“找好房”微信群客服

扫码加好友入群

扫码关注公众号

了解更多房源

杭州亚运分会场旁不限购住宅
总价1字打头

项目咨询：17367065983（赵先生）

项目区域：临安区（锦北新城）

交付时间：2022年12月30日

销售楼幢：1#、2#楼

户型面积：89m2

销售价格：21000元/m2

物业类型：住宅（墅区高层）

项目简介：项目位于临安城区锦北板块传统低

密墅区，附近有地铁 16 号线农林大学站，毗邻浙江

农林大学。周边有宝龙广场、滨湖新天地等，板块配

套成熟，钱王文化文脉气息厚重、学术氛围浓郁。南

侧为武肃街，可直通科技大道至杭州主城。

临安浙江农林大学旁住宅

项目咨询：15990123618（胡先生）

项目区域：临安区（於潜镇）

交付时间：2022年10月31日

户型面积：叠排130m2~158m2；合院163m2~209m2

销售价格：叠排14000元/m2；合院22000元/m2

物业类型：住宅（叠排、合院）

项目简介：本项目位于临安市於潜镇耕织文化

园，靠近杭瑞高速出口，还有规划中的杭临绩高铁；

北面是国家 4A 级天目山景区，坐拥浙西大峡谷、天

目花海漂流等自然景观；小区依山傍水，环境上佳。

临安於潜镇中式合院

项目咨询：15068722786（费先生）

项目区域：临安区（锦南板块）

交付时间：2023年12月

销售楼幢：12#楼

户型面积：75m2~125m2

销售价格：14000元/m2

物业类型：住宅（高层）

项目简介：项目位于玲珑街道，附近就是杭瑞高

速玲珑互通出口，近地铁 16 号线九州街站；周边有

锦南宝龙广场、临安文体会展中心（亚运会场馆）等；

距离临安骨伤科医院、妇幼保健院约6公里。

临安亚运分会场旁住宅临安亚运分会场旁住宅

深受购房者喜爱的“我爱问佳骏”栏目主持人王佳骏有了新阵地！为了更

好服务粉丝，佳骏入驻小时新闻App的房地产社群“闲谈楼市”。

只要下载“小时新闻”客户端，打开后点击帮帮团，进入“闲谈楼市”群

组，就可以在上面发帖提问，佳骏及其他钱报资深房产记者会及时答疑解

惑。

佳骏入驻“闲谈楼市”社群
快下载小时新闻App提问吧

我爱问佳骏我爱问佳骏

有买房问题
扫此二维码

问“我爱问佳骏”

新房持有八年值得吗
问：佳骏老师好。我 2019 年全款购入萧山市北的新希望滨江·锦宸 95m2的

小三房，今年底要交付了。想卖掉后把钱分成两份，一份用于首付买学区房，另

一份去摇新房。但感觉现在学区房的趋势向下，新房中签率又极低，挺担心卖了

双地铁口的房子就再也买不回来了。老师，您怎么看？

答：先得恭喜一下你当年摇中了锦宸，项目在两条线路的交汇处，双地铁盘

出行便捷。作为奥体能够辐射到的板块，锦宸的配套比较强大。其95m2户型是

明星产品，三房两卫、独立公共储藏间等设计颇具亮点。

如果你没有实际的学区需求，那么现在教育改革的背景之下，不建议盲目投

资学区房。但如果小孩要读书，是刚需，那该置换就置换。

问：你好，佳骏老师。目前买临安的房子会不会有风险？手上的预算不多，

看了两个楼盘，分别是华发峰荟·荟天府和美的·滨湖翠邸，两个楼盘哪个更好？

请给意见，谢谢！

答：两个楼盘在临安的地段都算不错，荟天府享受的是万华广场、苕溪时代

广场、新临安人民广场（在建）三大商圈配套，到地铁临安广场站很近。而滨湖翠

邸也是地铁口，滨湖新区这几年发展同样迅猛。

如果有自住需求，两个盘各具优势，就看你工作地点在哪，建议选离工作地

近的，节省通勤时间能增加生活品质。

问：佳骏老师好，大江东东潮云庭被定义为红盘，限售 5 年，且 2024 年交房，

也就是说至少需要持有 8 年。东潮云庭中签率较高，值不值得以孩子的名额先

买一套，作为他日后置换的基础？

答：大江东要发展，本身就需要较长的时间，所以持有8年的话，届时大江东

会比较成熟。如果你资金有限，且这个楼盘容易摇中，那么先上车问题也不大，

8年后可以置换。

卖掉一套房后，该享受生活还是背更多房贷
问：老师好！我是单身，手头有 100 万元，上班在拱宸桥，父母家在下沙，摇

号半年没中。最近在看丰收湖和乔司板块的二手房。复地·连城国际有一套

77m2的毛坯房，总价205万元左右，不知道是否值得入手，板块潜力如何？计划5

年后置换一套稍微大一点的，希望给予建议，谢谢！

答：复地连城国际价格算是比较稳定的，这几年波动不大，未来几年大概率

也是这样的趋势。你看中的价格，也差不多是市场的行情价。

板块被牢牢限价，且一二手房无明显倒挂。可以试试摇新房，如果摇不中，

那么买套二手房自住也可以。丰收湖的配套值得期待，龙湖天街也确定了。未

来生活还是可期的，5年后板块成熟，可以参考金沙湖。

问：你好，我们目前有一套翠苑一区的小套（未满五）自住，两个孩子在一

区读书。刚卖了老余杭的房子想置换一套翠苑附近能自住的大房子，预算 500

万元以内。请问这个预算是买翠苑附近的老破大，还是摇祥符单元的新房？

答：自然是祥符的新房性价比更高，品质肯定要胜过翠苑附近的老破大。

既然目前有房子住，而且有 500 万元的预算置换，证明对品质有一定的要求。

要改善生活的话，建议还是去碰碰运气买新房，一步到位更好。要是实在摇不

上，也建议买二手次新房。老破大除非有好学区，不然属于市场里增值比较慢

的品种。

问：佳骏老师好，我有一套超山附近的九龙仓·君廷上叠，开始想自己和父母

以后住，但是现在因为市中心还有一套房子，压力很大。挂牌出去以后，有人出

440 万元，可是现在二套房利率又涨了。我是卖还是不卖，卖了的话，想在采荷

附近买个100m2左右的老房子。又要背上更贵的房贷，请帮忙梳理一下。

答：本来想出售一套缓解压力，又准备去背上一套更贵的房贷，感觉没有

必要给自己无端增压。房子增值大家都知道，但前提是不影响生活，适可而

止。

采荷 100m2的老破大就目前价格而言，如果抛开学区因素，不见得上升空

间比君廷上叠更大，当然这个还是应该你从实际考量，毕竟超山到市中心距离

不近，各方面配套和市中心是完全没法相比的。只是说，这样的置换方式，还

是希望你慎重一些。

本报记者

王佳骏


